



Nuevos coordinadores parlamentarios en el Congreso de la Unión

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO KURZIO).- Sí se vio muy feo que les dijeran a los magistrados ‘si votan ustedes como deben votar, igual considéralos tratarlos bien’. ¡Ojo! Que no siempre retribuyen. Algunos sí los premian, como es el caso de **Fernando Noroña**, que no es converso, tiene todo, pero finalmente no le dieron la posición de coordinador, pero sí le dieron la de Presidente del Senado, que no está nada mal.

Por el lado de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** era coordinador de los senadores, ahora de los diputados; **Nohemí Luna**, del PAN; repite **Rubén Moreira**; repite **Carlos Puente**, del Verde Ecologista; **Reginaldo Sandoval**, PT; y por MC, **Ivonne Ortega**.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ER5Wzsw6eUFLmTdeG47tq3wBORX9E8FUd0UhHjXKZwE_gQ?e=605fdX